

Generalsekretariat
Luzius Manz
tennis@svse.ch
www.svse.ch

Luzern, 13.12.2014

Geht an:

- TK und Obmänner Tennis

Protokoll Jahrestreffen Tennis 2014

Teilnehmende: Vorsitz: Athos Keller
Protokoll: Luzius Manz (in Vertretung von M Furrer)
Teilnehmer: Christine Leu (SE Bern), Guido Lang (ESC Erstfeld),
Jean Herrmann (CSC Delémont), Samuele Lupi (UFST),
Jean-Claude Burgy (CSC Riviera), Luzius Manz GS SVSE
Entschuldigte: Mani Furrer (ESV Luzern, krank), Claudio Cajacob (ESV Rätia),
keine Rückmeldung von Olten, Simplon und Biel

Traktandenliste

1. Wahl des Protokollführers
2. Feststellen der Präsenz
3. Genehmigung Protokoll 2013
4. Jahresbericht der TK für 2014
5. Anträge der TK und der Sektionen
6. Jahresprogramm 2015
7. Wahlen
8. Vergabe der Meisterschaften 2016,2017
9. Verschiedenes

Athos Keller begrüsst alle Anwesenden in Luzern. Er bringt Grüsse von Mani Furrer, der gerne teilgenommen hätte, aber aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen konnte. Zur Traktandenliste werden keine Aenderungen verlangt.

1. Wahl des Protokollführer

Wegen der Abwesenheit von M Furrer übernimmt Luzius Manz, GS SVSE das Protokoll.

2. Feststellen der Präsenz

Stimmberechtigte Sektionen 5 s oben.

3. Genehmigung des Protokolls JT 2013

Korrekturen zu Pt 5: Christine Leu ist weiterhin Obfrau Tennis beim SE Bern und im Vorstand vertreten.

Korrektur zu Pt 6: Die Interclub-Meisterschaft wurde von Jean Herrmann (CSC Delémont) und nicht von Schneiter Heinz organisiert.

Das Protokoll wird genehmigt und M Furrer verdankt.

4. Jahresbericht TK 2014

Die Sektionen der Romandie und des Tessins leben und treffen sich, hingegen hört man wenig vom deutschsprachigen Raum. G Lang (ESC Erstfeld) dankt für den guten Bericht. Der Bericht wird genehmigt. JC Burgy fragt an, ob für die Meisterschaft und die Turniere auch Punkte für das Ranking vergeben werden könnten? Athos fragt nach im Tennis Schweiz.

CSC Riviera meldet, dass Tennis in der Sektion neu auflebt aber vorwiegend mit den bestehenden Teilnehmern.

Guido Lang wird beim ESC Erstfeld nach 30 Jahren sein Amt abgeben. Ein Nachfolger ist in der Pipeline.

UFST meldet gute Teilnahme an den nationalen Anlässen und an den regionalen Kursen und Turnieren.

CSC Delémont führt ein Training intern durch. An den Interclub-Meisterschaften nahmen 22 Teilnehmer den Weg nach Delémont unter die Füsse.

SE Bern führt Trainings individuell unter Leitung von Chr. Leu durch in Kehrsatz. Sie fragt an, ob im neuen Gebäude der SBB im Wankdorf evtl auch der SVSE an den Leuchttafeln aufgeschaltet werden könnte. L Manz nimmt die Anfrage mit.

Das nächste Jahrestreffen ist am 5.12.2015 und wird im Kalender aufgeschaltet.

5. Anträge der TK und der Sektionen

Es liegen keine Anträge vor.

6. Jahresprogramm 2015

Die Meisterschaft findet dieses Jahr in Littau statt. Der Zentralkurs wurde ebenfalls festgelegt. Die Sektionen melden ihre Tätigkeiten an Athos, der den Kalender veröffentlicht für alle.

Athos zeigt auf, wie der SVSE sich für die Jungen öffnet:

login lernende und Mitarbeiter.

login ist neu Hauptsponsor beim SVSE. Als Gegenleistung erhalten alle Sportinteressierten von login einen Mitgliederausweis, der sie berechtigt, an den Anlässen des SVSE teilzunehmen. Ziel ist es die Interessierten in den Sektionen zu integrieren. Der SVSE verlangt für die login Lernenden keinen Jahresbeitrag von den Sektionen. Die Anmeldungen werden über www.svse.ch Mitglied werden an den GS geleitet. Er integriert die neuen Mitglieder in die Datenbank und verständigt die Leiter TK der entsprechenden Sportarten und die Sektionspräsidenten in der näheren Umgebung.

Es liegt an den Sektionen, die Daten aufzugreifen und die Interessierten in die Sektionen einzubinden. Christine Leu bemängelt, dass meistens von den Lernenden keine Feedbacks kommen. Wir sprechen eine neue Generation an, weshalb mehrfaches nachhaken oder ein Gespräch weiterhelfen kann.

SBB aktiv

Die SBB schaltet auf ihrem Intranet im Bereich Gesundheitsmanagement neue Funktionen auf. Jedermann (und -frau) kann sich informieren, welche individuellen Events in Kultur und Sport angeboten werden. Man kann sich für einen angebotenen Event anmelden und natürlich teilnehmen. Coaches, die solche Events anbieten möchten, melden sich ebenfalls auf dieser Plattform und werden dabei von der SBB unterstützt.

Der SVSE hat die Möglichkeit, Anlässe und Trainings über alle Sportarten einzustellen. Ein direkter Link verweist dann auf die Anmeldungsmenus im www.svse.ch. Die Sektionen haben ebenfalls die Möglichkeit, ihre Trainings oder Anlässe einzustellen. Auch hier wird ein direkter Link eingesetzt auf die Anmeldeseite innerhalb des Internets der jeweiligen Sektion. Dies ist eine Möglichkeit, schnell 35'000 Leute anzusprechen. Die Funktionen werden voraussichtlich im Januar aufgeschaltet. Der SVSE wird von Anfang an präsent sein.

Innerhalb des SVSE wird L Manz der Verbindungsmann sein. Eine Ausbreitung ausserhalb des Intranet SBB ist für spätere Versionen gedacht.

Event Olten

Am 9. Mai 2015 ist ein Event für die login-Lernenden in Olten geplant. Der Event wird durch login in Zusammenarbeit mit dem SVSE geplant. Es werden verschiedene Sportarten angeboten in der Halle. Als Begleitung zu diesem Anlass werden die Sportarten des SVSE ihre Tätigkeiten spielerisch und informativ den Leuten aufzeigen. Athos ruft auf, dass die Sektionen ihm bei diesem Anlass mithelfen. Hier kann Tennis im SVSE den Jungen nahe gebracht werden.

Facebook

Die GL hat beschlossen, dass Facebook für den SVSE 2015 geöffnet wird. Die Betreuung wird innerhalb des SVSE organisiert. Weitere Infos folgen später. Auch hier wird die Jugend angesprochen.

7. Wahlen

Athos ist von der DV für 2 Jahre gewählt. Herzlichen Dank für deine dynamische Art, Tennis wieder stark zu machen.

8. Vergabe der Meisterschaften

Die Meisterschaft 2015 in Littau ist gut unterwegs. JC Burgy fragt in der Sektion nach, ob die Meisterschaft 2016 in Montreux ausgetragen werden kann.

9. Verschiedenes

Athos Keller dankt Guido Lang (ESC Erstfeld) für seine 30-jährige Tätigkeit für den Bereich Tennis. Er überreicht ihm das Goldabzeichen des SVSE. Guido herzlichen Dank für deinen unermüdlichen Einsatz für den Tennissport.

Das Sportreglement wurde überarbeitet und besprochen. L Manz macht die besprochenen Korrekturen und übermittelt es an Athos, um die Uebersetzung zu machen. Das Reglement wird am JT 2015 verabschiedet. Der Inhalt kommt aber bereits für die Meisterschaft 2015 zur Anwendung.

L Manz dankt Athos für seine sympathische Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse

Schweizerischer Sportverband
öffentlicher Verkehr

Luzius Manz
Generalsekretär